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「夢をかたちに」 

(李東建会長) 
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         ク リ ス マ ス 家 族 例 会 特 集 

 

 

   12 月 25 日夕、金沢・森本 「ぶどうの木」にて、フランス料理を堪能 

                                 会員家族 20 名出席 
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第 1４５４回例会「クリスマス家族例会」 
平成２０年１２月２５日(木) 「ぶどうの木」  
１．開会 宮崎雅司親睦委員長 

 
２．会長の時間…「今年 1 年いろいろありました。本日は、

また急遽日程など、変わったにもかかわらず大勢参加

有難うございました。来年もよろしくお願いいたしま

す。」 

 
３．紹介・・・初めて参加された長谷川吉美会員のご主人 
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４．ニコニコ BOX(高瀬幹事：本日 14 名 27,000 円) 

 小西会長：先ほどは「乾杯」の発声をしましたが、「メ

リークリスマス」というべきでした。ハンサ

ムな長谷川さん、ようこそ。 

 河合副会長：雪のないクリスマスは、職業柄、ありがた

い事、この上ありません。来年がいい年で

ありますように。 

高瀬幹事：前回、ぶどうの実がたわわに実る夏の「ぶど

うの木」と趣を異にして、本日はクリスマス

の「ぶどうの木」楽しませていただきました。

30 周年事業の成功のため、本日はいつもの

倍のニコ BOX、有難うございました。 
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上田会員：「ぶどうの木」の美味しい料理を楽しみにし

ていた家内ですが都合で欠席、今度は夫婦で

楽しみたいものです。 

浅田会員：何時もお世話ご苦労様です。今日、妻も出席

の予定でしたが、近所に不幸があり、欠席さ

せていただきました。来年が皆様にとって良

い年であります様に。 

荒木会員：暖かい暮れも過ぎ、何事もなく正月をむかえ

ればと思います。ことしは楽しいひと時を過

ごさせていただき有難うございました。 

横川会員：久しぶりに夫婦そろって出席できました。素

晴らしい「ぶどうの木」の夜を楽しんでいま

す。有難うございます。 

三谷会員：クリスマス家族例会は楽しいひと時でした。

何種類の飲み物を飲んだことだろう。酔いす

ぎたようです。有難うございます。 

長谷川会員：面白きなき世の中を面白くするのを、心よ

り・・・。まだまだ、先輩方についていく

のが精一杯です。来年もよろしくお願いい

たします。メリークリスマス＆ハッピーニ

ューイヤー！ 

宮崎会員：和食とちがって一寸かしこまっておいしくい

ただいております。楽しい家族会に参加させ

ていただき有難うございます。 

福嶋会員：メリークリスマス。ことしの家族会、手のこ

んだフレンチ料理で皆さんとご一緒できた

ことを感謝いたします。ごちそう様。 

横山幹会員：今日の出会いを大切に！夢はでっかく、根

は深く。皆さん、有難う。宝の中の宝。 

横山豊介会員瑶子夫人：とても美味しいディナーを有難

うございます。主人は本日はドッグです。 

山本会員：久しぶりに「ぶどうの木」で、美味しいフラ

ンス料理を頂いております。本日のクリスマス

家族例会の、お世話を御苦労様です。家内と二

人、いい楽しみをさせて頂きました。有難うご

ざいました。 

 (12 月計 47,000 円：年度累計 240,000 円) 

 

５．ソング「手に手 つないで」 

 

 

 
 

【編集後記】 

 今年のクリスマス家族例会は、12 月 25 日(木)でした。 

当初の予定は 24 日、まさにクリスマスイブでしたが、会

場の都合も悪く、変更されました。それでも、大勢の会

員の参加があり、有難うございました。 

早いもので、1 年も、はや過ぎようとしています。こと

しの 1 年を表わす漢字は『変』でした。国内外で、Change

の年だったのでしょうか？来年は、また、どんな年にな

るのでしょうか。 

(山本武夫) 
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